

# ASPIRASI WARGA

## Dalam Rangka Harkamtibmas Kanit Binmas Bersama Danpos Ramil Sambangi Kantor Kecamatan Kotabaru

KARAWANG - [KARAWANG.ASPIRASIWARGA.COM](http://KARAWANG.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 8, 2025 - 14:03



KOTABARU KARAWANG - Ps. Kanit Binmas Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat bersama Danpos Ramil Cikampek Utara melaksanakan sambang dan tatap muka dengan aparaturnya pemerintahan Kecamatan Kotabaru di Kantor Kecamatan Kotabaru, Kabupaten Karawang. Selasa (07/01/2025).

Bertempat di Ruang Kasi Tramtib Kecamatan Kotabaru, Kanit Binmas bersama Danpos Ramil mengajak masyarakat agar berperan aktif ikut serta memelihara keamanan dan dapat memberitahukan serta melaporkan bila ada mengetahui informasi tentang tindak pidana dan gangguan kamtibmas.

Kunjungan dan sambang tersebut untuk mempererat hubungan baik antara TNI Polri dengan masyarakat mendengarkan keluhan masyarakat dan situasi Kamtibmas.

Dalam kesempatan tersebut Kami juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan juga memberikan arahan agar turut serta membantu tugas kepolisian dengan turut serta menjaga keamanan di wilayahnya dari segala bentuk tindak kriminalitas agar wilayah menjadi aman dan tentram. Ungkap Kanit Binmas.

Ini dilakukan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mengurangi atau meminimalisir terjadinya tindak pidana maupun gangguan kamtibmas di desa tersebut. tambahnya

Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan, kegiatan sambang dan silaturahmi merupakan kegiatan rutin yang dilakukan oleh anggota Polsek Kotabaru untuk menggali setiap informasi kamtibmas di wilayah Kecamatan Kotabaru. Ujar Kapolsek.

Dalam kegiatan sambangnya personel kita terus bersinergi dengan TNI , selain sebagai sarana menjaga keamanan wilayah juga untuk memupuk kekompakan TNI Polri di Kecamatan Kotabaru. Ungkap Kapolsek.

Mereka dalam kesempatan tersebut juga menyampaikan beberapa pesan penting terkait kamtibmas, di antaranya pentingnya kerjasama antara masyarakat dan Polri dalam menjaga ketertiban umum, menghindari provokasi, serta mewaspadaai potensi konflik. Pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain